

Mitgliedergewinnung beim 2. Tag der Begegnungen 2025

15.10.2025

Auch beim zweiten "Tag der Begegnungen" im Jahr 2025 konnten erneut die meisten zum 01.10.2025 neu eingestellten Kolleginnen und Kollegen der K-Klasse als neue BDK-Mitglieder gewonnen werden.



Am Dienstag,

den 14. Oktober 2025, fand der zweite "Tag der Begegnungen" in der Sporthalle der Hochschule der Polizei auf dem Hahn statt.

Die Veranstaltung dient unter anderem dazu, dass sich die neu eingestellten Polizistinnen und Polizisten ein Bild über die Angebote der Berufsvertretungen GdP, DPoIG und dem BDK machen können.

Wie bereits am ersten Tag der Begegnungen im Mai diesen Jahres wurde der BDK-Stand überwiegend von den neu eingestellten Kolleginnen und Kollegen der K-Klasse besucht. Aber auch andere Interessenten kamen zum BDK mit der Frage, ob man nicht auch im weiteren Berufsleben von der Schutz- zur Kriminalpolizei wechseln könnte.

So entwickelten sich zwischen den "Neuen" und den acht am Stand agierenden BDK-VertreterInnen interessante und lebhafte Gespräche. Das große Interesse kann nicht zuletzt auch auf die am 7.10.25 im Bistro auf dem Hahn stattgefundene Veranstaltung "Kripo Live" zurückgeführt werden, schließlich war mit 80 Teilnehmenden das Bistro bis auf den letzten Platz besetzt. Gespannt und sichtbar beeindruckt verfolgten die neuen Kolleginnen und Kollegen die Ausführungen der Kriminalisten, die über besondere Fälle ihres Berufslebens berichteten.

Einiger "Wehrmutstropfen" für den Landesvorsitzenden Christian Soulier war, dass nicht alle Neu-Kolleginnen und Kollegen der K-Klasse Mitglied im BDK wurden. Für diesen Fall hatte er der K-Klasse ein Fass Bier versprochen, dass nun leider nicht geliefert werden kann. "Noch nicht!" ergänzte ein junger Kollege mit einem Lächeln. "Wir arbeiten dran...."



Erster Anlaufpunkt der K-Klasse war zumeist unser BDK-Stand

Schlagwörter

Rheinland-Pfalz

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)